



Bonjour les amis de l'AVA.

Je vous écris de la clinique où je suis en rééducation depuis la fin du mois de janvier.

Plus d'un mois en dehors de mon emploi du temps habituel marqué par beaucoup d'activités. Je les laisse en sommeil, et c'est une parenthèse heureuse de repos et de réflexion.

**Je ne vous oublie pas**, et je suis devant ma fenêtre, vue sur les arbres du parc qui entoure le centre.

Quelques retours :

« **Noëls et saveurs du monde** », le samedi 18 janvier.

Et puis nous avons eu une soirée mémorable le samedi 1<sup>er</sup> février, notre dîner aux chandelles annuel centré sur cette **belle région de France qu'est l'Auvergne**, Mireille nous raconte l'événement.

Nous avons **dû annuler une sortie à l'hôtel de la Marine**, prévue le 8 février puis reportée et annulée à nouveau. Mais nous avons un beau projet : **un concert de jazz manouche**, qui sera donné à Cap Espérances le **dimanche 27 avril à 17 heures**. Cf. Affiche en page 8.

Olivier Andrianarimanga, paroissien a longtemps accompagné la chorale Kin Yosso et les cultes à la guitare. Il a aussi participé à des fêtes de la musique sur le parvis du temple, il viendra avec son groupe. Nul doute que ce sera un beau moment. Notez-le dans vos agendas.

Pour l'AVA.

**Chantal Liotard.**

